



Da sieht man gleich, wer den Hut auf hat!



Der Projektchor Lödingsen hat auf Wunsch einer Mitsängerin aus Wibbecke beim dortigen Kunst- und Trödelmarkt am 10.09.2017 mitgewirkt. Leider nur mit kleinerer Besetzung, die aber mit technischer Unterstützung doch überzeugen konnte. Mit den ausgewählten Liedbeiträgen der 60-ziger Jahre konnten die Sängerinnen und Sänger ihr Können und ihre Begeisterung am gemeinsamen Singen gut vermitteln und die umstehenden Gäste über weite Teile des Konzerts zum Mitsingen und Mitklatschen animieren.

Neues Jahr neuer Projektchor!!!

Das Thema für den Projektchor 2018 steht noch nicht fest, trotzdem laden wir schon jetzt alle recht herzlich ein, die sich im Chorsingen versuchen möchten.
Dirk von Minden